

**Palabras de Recibimiento al  
Sr. Presidente de la República, Danilo Medina**

**Dr. Rolando M. Guzmán  
Rector del INTEC  
4 de abril de 2013**

Sr. Presidente de la República, Danilo Medina  
Señores funcionarios del gobierno  
Señora Presidente de la Junta de Regentes, Ana María Ramos  
Integrantes de la Junta de Regentes y del Consejo Académico Ampliado del  
INTEC  
Pasados rectores, autoridades, profesores, estudiantes y colaboradores de  
nuestra universidad  
Amigas y amigos presentes.

Confieso que me siento MUY emocionado por la oportunidad de presentar a  
ustedes al mas destacado producto de nuestra universidad, Licenciado en  
Economía Matricula 1985, egresado destacado 2010, Presidente de la  
Republica 2012, Lic. Danilo Medina. Es una ocasión memorable, que  
interpreto como una clara expresión del cumplimiento de nuestra Misión  
universitaria, que nos demanda contribuir al desarrollo de la sociedad  
mediante la formación de formación de ciudadanos íntegros y capaces.

Como ustedes recordarán, hace justamente un año tuvimos la oportunidad  
de recibir al Lic. Medina en su condición de candidato presidencial. En esa  
oportunidad, nos impresionó la magistral descripción de su visión de gobierno.  
Hoy le recibimos como Jefe de Estado, y en pleno ejercicio de una agenda de  
políticas públicas que deseamos, esperamos y confiamos acaba siendo un  
modelo de excelencia.

Durante esta visita, el Sr. Presidente ha tenido una breve reunión de trabajo  
con el Comisión Ejecutiva de la Junta de Regentes, con el Rector y con los  
Vicerrectores, y hemos tenido ocasión de presentarle una visión panorámica  
de las iniciativas de la universidad, especialmente de aquellas que tienen

especial interés para las políticas públicas. Le hemos expresado nuestro interés y nuestra capacidad de cumplir fielmente con el papel de brazo académico, científico y tecnológico en el desarrollo de su programa de gobierno, en beneficio de la sociedad dominicana, especialmente de los más desposeídos.

Por otra parte, inmediatamente después de esta breve intervención de mi parte, el Sr. Presidente procederá a proceder a la firma simbólica de un Acuerdo mediante el cual se convierte, a título personal y en su condición de egresado, en un donante del programa INTEC con los estudiantes sobresalientes, PIES. Mediante este acuerdo, cualquier persona puede aportar mensualmente una pequeña suma, como contribución al financiamiento del mencionado programa. Es nuestra intención que este gesto del Sr. Presidente sirva como estímulo a miles de egresados de nuestra universidad, para que se incorporen a esta red de solidaridad, conscientes de que “la educación (y, específicamente, la educación de calidad) es el otro nombre de la libertad”.

Señor Presidente, en nombre de toda la comunidad inteciana, reciba una cordial bienvenida a su casa. Sepa que no pasa desapercibido el hecho de que esta es su primera visita a una universidad para fines puramente académicos, y agradecemos profundamente tal muestra de distinción. Y al momento de recibirle, permítame expresarle nuestro total acuerdo con seis palabras suyas que todavía resuenan en esta sala:

“Este es/ el momento/ de INTEC”.

“Este es/ el momento/ de INTEC”.